



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Wifi.Brussels très populaire auprès des Bruxellois six mois après son lancement

320.000 nouveaux utilisateurs et de nouveaux *hotspots* chaque mois

Après le changement de nom intervenu en janvier dernier, la Secrétaire d'État bruxelloise à la Transition numérique Bianca Debaets dresse un premier bilan du nouveau réseau wifi régional Wifi.Brussels. Avec plus de 320.000 nouveaux utilisateurs et plus de 120 bornes wifi sur l'ensemble de la Région bruxelloise, Wifi.Brussels peut être considéré comme une réussite totale. Durant l'été, des graffitis promotionnels apparaîtront ci et là. L'objectif est d'offrir davantage de publicité aux endroits dotés d'une borne Wifi.Brussels qui sont les moins connus de la capitale.

Le réseau de wifi gratuit Wifi.Brussels s'étend de façon continue. Début juin, la Place Simonis (Koekelberg) et le Parc Elisabeth (en ce compris le Bar Elisa) se sont ajoutés à la liste des lieux équipés d'une borne. Les stations du métro bruxellois, également, rejoignent le réseau à un rythme très soutenu. Ces derniers jours, les stations Thieffry, Pétilion, Hankar, Parvis St-Gilles, Horta, Albert et Diamant sont venues compléter le tableau. Aujourd'hui, on compte au total 123 endroits en Région bruxelloise où l'on peut faire usage du réseau Wifi.Brussels. La liste complète des points d'accès se retrouvent sur www.wifi.brussels

"Wifi.Brussels séduit clairement les Bruxellois et les visiteurs de notre Région. Les 320.000 enregistrements comptabilisés et les milliers d'utilisateurs au quotidien en sont une preuve éclatante. Wifi.Brussels constitue une pierre à l'édifice très précieuse pour transformer la Région bruxelloise en Smart City. A ce niveau, nous ne nous focalisons pas uniquement sur le centre-ville mais également sur les autres quartiers bruxellois. En effet, chaque Bruxellois a le droit de pouvoir bénéficier d'une borne Wifi.Brussels dans son quartier", précise la Secrétaire d'État bruxelloise à la Transition numérique **Bianca Debaets**.

Durant cet été, à quatre endroits pourvus d'une borne Wifi.Brussels, des *reverse graffitis* vont être placés à même le sol. De la sorte, on pourra capter l'attention de celles et ceux qui passeront à côté de la borne wifi. Un *reverse graffiti* est un graffiti qui est projeté sur le trottoir à l'aide d'une machine à haute pression. Après quelques semaines, l'illustration s'efface d'elle-même.

Le top 3 des bornes Wifi.Brussels les plus populaires sont: la Place Flagey (40.000 utilisateurs/mois), la Place Rogier (24.000 utilisateurs/mois) et la Place Royale (22.000 utilisateurs/mois).

Wifi.Brussels est un service du Centre d'Informatique pour la Région Bruxelloise (CIRB).

Porte-parole Bianca Debaets : Pierre Migisha – 0475 720 412 pmigisha@gov.brussels